

El Intendente recibió a alumnos de distintas escuelas

Escrito por Administrador
Jueves, 09 de Mayo de 2013 00:00

{besps}secretariageneral09052013|width=215|height=161{/besps}

Durante esta semana, la Municipalidad de Roque Pérez recibió a la EP N° 7, a cargo de la directora Miriam Nanni y a la EP N° 14, bajo la dirección de Viviana Farías.

Los alumnos de las mismas pudieron hacer un recorrido junto al Intendente Juan Carlos Gasparini, en donde conocieron como funciona cada área. Gasparini se mostró agradecido por la visita y les sugirió ser "concejales por un día", con propuestas que ellos mismos habían formulado.